



VAN CORCHOLATAS COMO CABEZAS EN DIPUTADOS Y SENADO

FUTURA Presidenta destaca que se cumplirán compromisos para definir coordinaciones parlamentarias; Monreal, enfocado en San Lázaro; Adán, en Cámara alta.

Monreal en Diputados; Adán al Senado

Corcholatas van como cabezas en el Congreso

EN EL PERFILAMIENTO DE CARGOS queda en vilo la definición sobre el que ocupará el excanciller Marcelo Ebrard; legisladores electos enrutan la discusión de la reforma judicial

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

Ayer comenzó a delinearse la conformación del bloque legislativo de la Cuarta Transformación en el Congreso de la Unión, cuyas coordinaciones se perfila que queden a cargo de algunos de los que aspiraron a la candidatura presidencial de dicho movimiento político como Ricardo Monreal y Adán Augusto López, pero que ahora tendrán bajo su responsabilidad las iniciativas presidenciales, principalmente, la reforma al Poder Judicial, para la cual ya se ha trazado la ruta.

Los primeros cargos que quedaron claros ayer en una reunión con la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, fueron los del PVEM, que tendrá a Manuel Velasco como coordinador en el Senado, mientras que Carlos Alberto Puente se mantendrá como líder de la bancada en San Lázaro, anunció la dirigente nacional del instituto, Karen Castrejón.

El actual coordinador de Morena en la Cámara alta, Ricardo Monreal, refirió que quedará al frente de la bancada guinda en San Lázaro por default.

El acuerdo al que llegaron los tres partidos de la alianza Sigamos Haciendo Historia a mediados del año pasado fue que el segundo y tercer lugar de los contendientes por la candidatura asumirían las coordinaciones en el Congreso y el tercero obtendría un puesto en el Gabinete presidencial.

Con esto, quedó en vilo la definición sobre los cargos que ocuparán el exsecretario de Gobernación, Adán Augusto López, y el excanciller Marcelo Ebrard, quienes al ser cuestionados sobre el tema, pidieron esperar al anuncio que hará Sheinbaum Pardo este jueves para presentar parte de su gabinete. En este tema, sin embargo, Manuel

Velasco confirmó a medios que será Adán Augusto López el que quedará al frente de la bancada.

“En el Partido Verde yo voy a coordinar la fracción en el Senado de la República y en la Cámara de Diputados, Carlos Puente. (Por Morena) el licenciado Adán Augusto en el Senado de la República y el doctor Monreal en la Cámara de Diputados”, dijo. Más tarde Velasco publicó una foto con López Hernández reafirmando el cargo.

Al término del encuentro ayer, Monreal Ávila explicó que al ser el único de los aspirantes que se enfilaba a incorporarse al Senado, entonces asumirá la coordinación, pues Sheinbaum Pardo les recalzó, en una

reunión a puerta cerrada posterior, que “los compromisos se cumplen”.

También se trazó la ruta para la discusión de la reforma al Poder Judicial, por medio de ocho foros que se realizarán en las cinco circunscripciones en que se divide el mapa electoral del país a partir del 26 de junio y que terminarán en los últimos días de agosto, explicó Monreal Ávila.

Cuestionado sobre los dos a tres escaños que les faltarán en el Senado para alcanzar la mayoría califica y que representaría un obstáculo para avalar las reformas constitucionales, refirió que habrán de esperar a lo que se determine en las próximas semanas para la configuración de la Cámara alta, pues falta que el TEPJF resuelva las impugnaciones y luego de eso se definan los escaños para cada bancada.

La exfiscal de la capital, Ernestina Godoy —quien aseguró que asumirá su cargo en el Senado— comentó que la virtual Presidenta electa los llamó a hacer trabajo de territorio para promover las reformas.

EL DATO

MORENA está en búsqueda de un proyecto de dictamen de la reforma al PJ que alcance el mayor consenso.



PIE: DE IZQ. A DER.: Adán Augusto López; Ricardo Monreal y Gerardo Fernández Noroña, ayer.

Foto: Cuartocero